



Der Flensburger Schachklub trauert um

Ralf Maaß

Er starb im Alter von nur 59 Jahren

Ralf wurde 2009 Mitglied in unserem Verein und dort nicht nur ein gern gesehener aktiver Spieler, insbesondere hatte er ein fürsorgliches und behutsames Händchen im Umgang mit Kindern und älteren Jugendlichen. Geduld und Ruhe verschafften ihm ihr Vertrauen.

Bei Turnierveranstaltungen sorgten er und seine Frau Jana sich auch um das leibliche Wohl der Spieler. Beide kochten gern.

Wir vermissen ihn sehr und werden sein Andenken in Ehren halten. Unser Mitgefühl gilt seiner Frau Jana und der Familie.

Die Schachfreunde vom Flensburger Schachklub von 1876 e.V.